

# Netto-Markt eröffnet im Herbst

**NEUBAU** Discounter entsteht an der Mainzer Straße neben verkleinertem Blumenfachgeschäft Kimmes

Von  
Dieter Oberhollenzer

**NACKENHEIM.** Im Herbst soll in Nackenheim ein Netto-Discounter in der Mainzer Straße eröffnet und damit der Engpass bei der Grundversorgung mit Lebensmitteln nach der Schließung des früheren Edeka-Ladens an der Bahnunterführung „Bellenäcker“ im August 2010 beseitigt werden. Bis dahin organisiert die Ortsgemeinde zweimal in der Woche Einkaufsfahrten ins benachbarte Bodenheim.

Das Baugrundstück für den neuen Netto-Markt ist in der

» Wir haben uns um 5 000 Quadratmeter verkleinert. «

OLAF KIMMES, Inhaber von Blumen Kimmes

Mainzer Straße schon geplant. Abgerissen sind die veralteten Gewächshäuser des Fachgeschäfts Blumen Kimmes. Der gelernte Gärtner und Florist Olaf Kimmes, der inzwischen auch die Funktion des ehrenamtlichen 1. Beigeordneten der Ortsgemeinde bekleidet, hat den 1898 gegründeten Familienbetrieb auf 2 500 Quadratmeter verkleinert und eine Fläche von 5 000 Quadratmetern an eine private Investorengruppe verkauft. „Unser neues Angebot umfasst Blumen, Pflanzen und Lifestyle-Produkte“, verkündet der Nackenheimer Geschäftsmann vor der geplanten Neueröffnung am 9. April. In das umgebaute Ladengeschäft integriert bleibt wie bisher die Postfiliale, die mit reduzierten



Auf einer Fläche von 5 000 Quadratmetern an der Mainzer Straße entsteht ein Netto-Discountermarkt mit 75 Parkplätzen; im Hintergrund ist das umgebaute Blumengeschäft Kimmes zu sehen.

Foto: hzb/Stefan Sämer

Öffnungszeiten derzeit in einem Container am Rande des Neubauareals untergebracht ist.

Der benachbarte neue Netto-Discount-Markt, der von einer privaten Investorengruppe an das Edeka-Tochterunternehmen vermietet wird, soll im Herbst seine Türen öffnen. Einen genauen Termin gibt es noch nicht. Die Verkaufsfläche umfasst nach Angaben einer Netto-Pressesprecherin aus Maxhütte-Haidhof knapp 800

Quadratmeter, die für die Eigenversorgung einer Gemeinde zulässige maximale Größenordnung. Angeboten werden über 3 500 Artikel. Die Kreisverwaltung hatte den ersten Bauantrag abgelehnt, da zunächst 830 Quadratmeter als Verkaufsfläche ausgewiesen waren. Eingestellt werden in Nackenheim 12 bis 15 Mitarbeiter; Bewerbungen sind noch möglich.

Der Netto-Markt und Blumen Kimmes nutzen eine ge-

meinsame Ein- und Ausfahrt an der Mainzer Straße. Netto weist 75 Parkplätze aus, Kimmes baut weitere 12 eigene Stellplätze. „Es gibt gemeinsame Parkplatz-Nutzungsrechte“, verweist Olaf Kimmes auf eine Kooperation der neuen Nachbarn.

Nach der Schließung des Lebensmittelmarktes an der Bahnunterführung „Bellenäcker“ müssen die 5 500 Nackenheimer in den Nachbargemeinden einkaufen. Die Orts-

gemeinde organisiert für die Bürger, besonders für ältere Menschen ohne eigenes Auto, kostenlose Einkaufsfahrten nach Bodenheim. Abfahrt ist jeweils dienstags und freitags um 9 Uhr am Rathausplatz; ein weiterer Halt ist an der Tankstelle. „Mit Netto können wir die Grundversorgung mit Lebensmitteln wieder sicherstellen“, freut sich Ortsbürgermeister Heinz Hassemer (CDU) auf die Neueröffnung im Herbst.